

Eurydice Reinert-Cend

Renaissance dans le Christ

Autobiographie



Alexandrie Online

Ce texte est hébergé sur le site d'Alexandrie à l'adresse <http://www.alexandrie.org>

Toute reproduction ou diffusion est interdite sans l'accord de son auteur

Date de publication : 09-06-2006

La loi du 11mars 1957 n'autorisant, aux termes des alinas 2 et 3 de l'article 41, d'une part, que les copies ou reproductions strictement réservés l'usage privé du copiste et non destinés à une utilisation collective et, d'autre part, que les analyses et les courtes citations dans un but d'exemple et d'illustration, toute représentation ou reproduction intégrale, ou partielle, faite sans le consentement de l'auteur ou de ses ayants droit ou ayant cause, est illicite (alinéa 1er de l'article 40). Cette représentation ou reproduction, par quelque procédé que ce soit, constituerait donc une contrefaçon sanctionnée par les articles 425 et suivants du Code pénal.

Extrait

TÉMOIGNAGE

Je suis dans chacun de tes pas

Catholique depuis mon baptême à l'âge de treize ans, je me suis souvent posé des questions sur la profondeur de ma foi car, le doute parfois m'assailait et infiltrait en moi l'incertitude quant à l'existence de DIEU.

Depuis, j'ai grandi et réalisé que sans ces doutes je n'en serais pas au point où j'en suis aujourd'hui. De toute évidence, ces interrogations ont creusé en moi une soif inextinguible de DIEU. Soif qui ne pouvait trouver son assouvissement qu'à travers une quête incessante et ardente du Dieu de l'univers. J'ai finalement découvert que Dieu se laisse trouver lorsque nous nous ouvrons suffisamment à son existence pour accepter sa présence dans notre vie. J'ai surtout réalisé qu'il a toujours été présent dans ma vie bien que je ne m'en apercevais pas alors, car, j'étais encore trop accrochée aux réalités envahissantes qui obstruaient mon horizon spirituel et m'empêchaient de me nourrir de Lui.

Cette parole me vient naturellement depuis quelque temps et elle traduit à merveille ce que je vivais alors :

Je suis dans chacun de tes pas
Pourquoi crains-tu donc le trépas
Je suis dans chacun de tes silences
Pourquoi donc te caches-tu de moi, mon enfant ?
N'aie crainte et viens à moi sans défense
Car ton salut repose dans l'innocence
Dans chacune de tes peines et joies, je te précède
Je bénirai ceux pour qui, par tes prières tu intercèdes
Viens donc, et bois à la source de la vie
Mon enfant qui loin de moi cherchait la vie !

Et je voudrais y répondre ardemment :

Gloire à toi seigneur, maintenant et a jamais
Gloire à toi ô Père très bon, dieu d'amour et de paix
Béni sois-tu maintenant et toujours
Pour toutes les grâces dont tu combles mes jours

Béni sois-tu maintenant et toujours
Car de ton souffle tu me touches
Et ma vie soudain prend sens, puis en toi renaît si vive
Merci mon Dieu pour tant de joie donnée
Merci seigneur pour m'avoir redonné vie
Moi l'égarée sur les sentiers de la vie.

L'expérience de la prière charismatique

Au cours de l'année 2001, je me suis intégrée à la communauté paroissiale de mon ancien quartier de la Grange aux Bois à Metz, avec beaucoup de joie partagée. J'ai été tout de suite accueillie et acceptée avec beaucoup de chaleur. Aussi n'ai-je pas hésité une seule seconde à m'impliquer davantage dans la vie au sein de la paroisse. J'étais heureuse que mes frères et sœurs dans le CHRIST me sollicitent pour participer aux groupes de prière et, parfois, pour faire la quête lors des célébrations ; car, par ce biais, ils m'associaient véritablement au partage du royaume de Dieu.

Je me sentais utile, vivante et aimée, et cela n'a pas de prix ! Je les en remercie donc sincèrement car, grâce à eux, j'ai renoué avec une pratique régulière du culte sur le chemin de la foi, ce qui m'a conduit à me baigner davantage dans la présence du CHRIST Vivant, dans la joie et dans l'allégresse. C'est dans ce contexte que je fis une expérience décisive pour le restant de mon parcours spirituel.

Je fus invitée à une séance d'adoration avec un groupe du Renouveau charismatique au printemps 2003 par un couple de paroissiens, eux-mêmes membres de la communauté de l'Emmanuel. Lors de la prière d'adoration, j'ai d'abord été choquée par l'effusion avec laquelle les charismatiques louaient DIEU. Ils faisaient des gestes auxquels je n'étais pas accoutumée et scandaient des paroles de louanges de façon décalée et apparemment non orchestrée. Je me suis sentie embarrassée, ne pouvant faire comme eux, et me demandai alors ce que je faisais là. En réalité, j'avais peur de m'abandonner à la joie de l'adoration, d'abord pour préserver mon image, et ensuite par pure commodité. Que va-t-on penser de moi si je me mets à prier Le tout Puissant de la sorte ? Ne paraîtrais-je pas comique ou risible ? J'étais alors en proie à des considérations d'ordre purement égocentrique, et refusais de voir l'évidence. Dieu devrait être loué sans barrière, sans faux-semblants et surtout sans peur. L'appréhension du qu'en dira-t-on paralyse bien des gens dans leur pratique religieuse, quand on y pense. Mais cette peur doit-elle nous freiner dans notre élan à la rencontre du Créateur ?

J'ai été invitée à la prière hebdomadaire des charismatiques le mardi 13 mai 2003, par Adeline, actuellement responsable du renouveau avec son mari, pour la Lorraine et le Luxembourg.

Or, le dimanche précédent, en revenant d'une sortie en boîte de nuit avec une amie, sa fille et l'amie de celle-ci, nous avons échappé à une mort certaine ou à de graves dommages corporels suite à un accident de voiture. J'étais devant avec cette amie que j'accompagnais et qui m'avait invitée à sortir avec elle, ne voulant pas se retrouver toute seule avec sa fille et sa bande de copains, de loin, plus jeunes que nous. Je m'étais promis de ne pas m'endormir afin de la soutenir lors du trajet du retour qui était plutôt risqué, vu l'heure avancée à laquelle nous rentrions – quatre heures et demi du matin – et en raison de l'état de fatigue générale. Soudain, un bruit sourd provenant du dérapage des pneus me parvint de très loin car, je m'étais bien et bien endormie et, comble du malheur, la conductrice et les deux passagères installées à l'arrière aussi. Je vis alors la voiture foncer dans un arbre sur la voie la plus à gauche de l'autoroute Nancy-Metz que nous avions empruntée. Toutes les quatre avons eu la même vision affreuse au même moment et je ne sais toujours pas comment nous nous en étions sorties toutes indemnes si ce n'était par la grâce protectrice de DIEU, SAUVEUR ET AMOUR. Toujours est-il que nous avons survécu à ce scénario catastrophique sans la moindre égratignure, avec quelques dommages matériels.

Lorsque nous reconsidérons les faits, ...

Eurydice Reinert-Cend

Eurydice Reinert est née en 1970 et écrit depuis l'âge de 14ans. Titulaire d'un "Bachelor of Business Administration" en Finance et d'un DESS multimédia et communication Internet, elle se consacre à présent à l'écriture et à l'éducation de ses enfants. Elle publie également des nouvelles, des poèmes et des essais sur son site web.

Renaissance dans le Christ

Un témoignage porteur d'un seul message : l'Espoir. Qu'il s'agisse de relater les évènements importants de sa vie ou de poser un regard dur mais réaliste sur la société moderne, Eurydice Reinert-Cend ne poursuit qu'un seul objectif. Loin d'elle l'idée d'être un guide sentencieux ou moralisateur. Elle veut juste partager ses émotions, ses aventures, ses expériences , et démontrer qu'on peut toujours se redresser. Pour prouver que la Foi et la Vérité existent, et qu'il ne faut craindre ni les idées reçues ni les âmes chagrines.